

# DELIK HUKUM

## Ciptakan Kondisi Aman di Wilayah, Babinsa Bantu Perbaiki Pos Kamling

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.DELIKHUKUM.ID](http://SALATIGA.DELIKHUKUM.ID)

May 24, 2023 - 13:06



SALATIGA- Babinsa Koramil 01/Sidomukti, Serma Rifanto, Bhabinkamtibmas bersama warga gotong royong memperbaiki poskamling di Tegalombo RT 04/RW 03 Kelurahan Blotongan Kecamatan Sidorejo Kota Salatiga.



Kehadiran Babinsa merupakan salah satu wujud kedekatan antara TNI dengan masyarakat, kedekatan tersebut sehingga membuat warga antusias dalam menjalin kerjasama bergotong-royong memperbaiki pos kamling guna untuk menjadikan pusat informasi dan pengamanan di wilayah lingkungan.

Pos ronda dibangun bertujuan untuk memberikan rasa aman warga yang ada di karena ke depan untuk giliran warga jaga diposkan sehingga keamanan akan terjangkau.

Babinsa Blotongan mengajak warga bersama-sama ikut mengerahkan tenaga untuk membangun pos kamling dalam rangka untuk mengamankan desa, dengan adanya poskamling maka tentunya kita terjaga untuk mengantisipasi bahaya yang datang.



Guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah RT 04 Tegalombo, Babinsa mendorong masyarakat untuk berpartisipasi, sehingga akan diaktifkan kembali pos kamling dan ronda malam. "Perlu untuk mendukung semua pihak untuk memperbaiki poskamling sehingga tercipta rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," katanya.

Terpisah, Danramil 01/Sidomukti Kapten Kav Sudarto mengatakan bahwa Karya Bakti yang dilaksanakan Babinsanya bersama warga dalam memperbaiki Poskamling adalah untuk meningkatkan hubungan komunikasi sosial dengan masyarakat di wilayah binaan.

Poskamling selain sebagai tempat penjagaan keamanan lingkungan, juga tempat sambung rasa dan bersosialisasi antara masyarakat satu dengan masyarakat lainnya," ujarnya.

Dandim berharap, setelah pembangunan Pos Kamling tersebut selesai jangan hanya sebagai pajangan, tapi harus betul-betul digunakan sebagai tempat penjagaan keamanan lingkungan untuk memberikan kenyamanan pada warga di sekitarnya.

Editor:Yudha27